
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Venus ist ein .

Man kennt diesen Planeten bereits seit dem Altertum.

In der Nacht steht nur der  noch he�er am Himmel.

Man kann die Venus aber nur am Morgen und Abend sehen.

Darum hat die  auch noch

andere Namen: Morgenstern und Abendstern.

Die Venus kreist um die .

Das macht auch die Erde so.

Die Venus ist der Sonne aber näher.

Venus und  sind etwa gleich groß.

Darum hat man lange geglaubt, dass es auf der Venus

 wie die Menschen geben könnte.

Doch die  auf der Venus kann man nicht atmen.

Außerdem ist es unheimlich heiß, normalerweise etwa 450  Celsius.

Es gibt Gebirge auf der Venus und auch , so wie auf der Erde.

Quellenangabe: Artikel: Venus (von Ziko van Dijk, Astrid Mayer-Wiese, Michael Schulte u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Venus&amp;oldid=24230


